



世界へのプレゼントになる

国際ロータリー会長

K. R. ラビンドラン

Nagai Rotary Club



長井ロータリークラブ



Weekly report

長井ロータリークラブ会長	渡部 堅一	第2800地区ガバナー	酒井 彰
長井ロータリークラブ幹事	大山 友規憲	第6ブロックガバナー補佐	芳賀 康雄
パストガバナー	渡部 保太郎		
例会日	毎週火曜日 12:15~13:15	例会場	タスパークホテル Tel0238-88-1833
事務局	長井商工会議所内 Tel0238-83-2047	会報委員	五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝

URL: <http://www.nagai-rc.jp>E-mail: [info@nagai-rc.jp](mailto:info@nagai-rc.jp)

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか

平成27年9月1日(火曜日) 第2,628回

【月間テーマ】 基本的教育と識学率向上

&lt;例会報告 NO.8&gt; ゲスト卓話 コピーライター 吉田 早苗 氏

## ☆会長挨拶



皆さん今日は、15、16年度が始まり 早くも2か月がたちました。また、IMまで2か月とすぐそこまで来てまして、だいぶせわしく感じてまいりました。

また最近、曇り雨とじっくりこない天候がつずいています。朝晩とだいぶ寒くなり、急に秋模様となってきました。稲作もだいぶ穂がたれて、9月20日過ぎにも稲刈りが始まるよな気がいたします。平年より「やや良」と収穫が見込まれているようですが、まだ昨年の米の在庫があり、価格がまだ上がらないんじゃないかと各生産者は思っているようです。今年の米単価が、少しでもUPするように折っております。また、小規模農家も「つや姫」の作付ができるようになりました。買い取り価格が少し高く、おいしいお米であります。皆さんもご協力お願いします。

9月1日は、防災の日です。各非難場所・避難所を確認しておりますか。

避難場所に関しては、屋外のスペースで、「広域避難場所」とも呼ばれています。

避難所は、災害で住む家を失った人の一時的な生活場所になりうる場所で、指定避難所と呼ばれています。食料や水の備蓄やトイレなどがあります。一般的に公民館・小中学校等、公共施設が利用されます。みなさんも、めったに来ない所ではありませんが少しだけ 頭の隅に覚えておきたいものです。

## ☆幹事報告

・ロータリー国際大会の案内がきております。平成28年5月28日から6月1日まで韓国で開催されるとの事ですが詳細案内が来た時点で皆様にお知らせします。

・8月のロータリーレート 124円/ドル

・早退届け 前田昌信 会員

## ☆委員会報告

・前田年度、第18回理事会報告 前年度幹事 渡辺清隆 会員

2014-15年度の会計収支決算報告と監査報告がされ、承認されましたので報告いたします。

・親睦委員会 伊藤克也 委員長

例会終了後、親睦委員会を開催いたします。会長・幹事・事務局の参加もよろしくお願いいたします。

<ニコニコ BOX>

- ・塚田弘一 会員
- ゲスト吉田早苗先生、本当にありがとうございます。

☆ゲスト卓話 (コピーライター 吉田早苗 氏)

ゲスト紹介 (塚田弘一 会員)



- ・斎藤喜内会員が実行委員長になっている「長井商工会議所創立 40 周年記念事業」の講師として選ばれている一人です。
- ・プロフィールには守秘義務があり記載されていないが、花王・ワコト・博報堂・・・(多数) など超一流企業のキャッチフレーズを手がけられている。
- ・県庁時代「つや姫」のネーミングやブランド戦略についてご指導いただいた。
- ・長井市雇用創造協議会セミナー講師です。

演題「コピーライターから見た長井創生雑感」



- ・「地方創生」をキーワードとして全国 1700 市町村が競い合う大変な時代になっている。
- ・先々月、日経が主催する地域創生フォーラムが開催され、石破地方創生大臣が挨拶後、さまざまな方が登壇されたが、その方々は成功した方々で、その中で富山市の森市長はこれからどの市町村も取り組まなければならない

コンパクトシティ構想を成功されている。世界中から年間 400 団体が視察に訪れるほか、森市長自身が世界中

を飛び、宣伝したり週 1 回は講演を実施している。

- ・「町おこし」は将来の子供たちのための「町のこし」である。
- ・外から長井市をみると日本一が 2 つもあることはすばらしい事である。また、最上川発祥に地といった他にはない地の利やレインボープラン 18 年などといった年数は他には追いつけない訳であるが、なかなかそのパワーが価値化・可視化されていないと感じる。
- ・けん玉日本でインバウンドがとれるのではないかと感じる。ふるさとけん玉ではぬるい。競技用けん玉ということでトップにもってきて、もうひとつふたつ世界にもっていけるのではないか。
- ・水と緑と花の長井のキャッチフレーズを考えてみました。  
**澄んでいる。磨いている。**  
**源流がある。本流がある。**  
**NAGAI**には、**愛**がある。
- ・祖父母のいる田舎に帰る孫ターンというのがあってもいいのではないか。
- ・富山の森市長はエゴマに突っ込んでいるが、葉の富山ということで薬用作物ということでエゴマであったが、長井のキクイモも同様にコラボできるのではないか。

\*詳細は DVD をご覧願います。

☆次回例会予定

- ・9/8 ゲスト卓話  
置賜総合支庁地域振興監 若月 雅博 氏

☆出席報告

9 月 1 日例会 報告者：長澤 修司 会員

	会員数 (免除)	出席数 (免除)	出席率	MU 数	修正 出席 数	修正 出席 率
本日	31 (3)	23 (3)	74.19 %			
前回 (8/25)	30 (2)	21 (2)	70.00 %	4 (0)	25 (2)	83.33 %
前々回 (8/18)	29 (1)	20 (1)	68.96 %	4 (1)	24 (2)	82.76 %